

**Intisari:** Anak-anak yang manis, milikilah keyakinan yang teguh bahwa Anda adalah jiwa. Mulailah tugas apa pun dengan kesadaran bahwa Anda adalah jiwa, maka Anda akan mengingat Sang Ayah dan tidak akan melakukan dosa apa pun.

**Pertanyaan:** Upaya apa yang harus Anda masing-masing lakukan agar bisa mencapai tahapan karmateet? Apa tandanya jika Anda sudah mendekati tahapan karmateet Anda?

**Jawaban:** Agar bisa menjadi karmateet, berupayalah untuk mengendalikan organ-organ fisik Anda dengan kekuatan ingatan. Berlatihlah: “Saya, jiwa yang tak berwujud jasmani ini, adalah anak Sang Ayah yang tak berwujud jasmani.” Upaya terbesar yang Anda lakukan adalah menjadikan seluruh organ fisik Anda tanpa sifat buruk. Semakin Anda mendekati tahapan karmateet, setiap organ fisik Anda akan semakin sejuk dan harum. Bau busuk sifat buruk akan terhapus dari organ-organ fisik dan Anda akan terus merasakan kebahagiaan melampaui panca indra.

Om shanti. Tuhan Shiva berbicara. Anda anak-anak tidak perlu diberi tahu kepada siapa Beliau berbicara. Anda anak-anak tahu bahwa Shiva Baba adalah Sang Samudra Pengetahuan dan bahwa Beliau adalah Sang Benih dunia manusia. Oleh karenanya, Beliau pasti berbicara kepada jiwa-jiwa. Anda anak-anak paham bahwa Shiva Baba sedang mengajar Anda. Dengan menyebutkan “Baba”, Anda paham bahwa itu mengacu kepada Baba, Sang Jiwa Yang Maha Tinggi. Semua jiwa menyebut Sang Jiwa Yang Maha Tinggi sebagai Sang Ayah. Baba tinggal di hunian tertinggi. Anda pertama-tama harus meneguhkan aspek ini. Sadarilah diri Anda sebagai jiwa dan milikilah keyakinan yang sangat teguh dalam hal ini. Anda, jiwa-jiwa, harus meresapkan apa yang Sang Ayah katakan kepada Anda. Pengetahuan yang terkandung dalam Sang Jiwa Yang Maha Tinggi juga harus mengisi Anda, jiwa-jiwa. Anda kemudian harus menyampaikannya kepada orang lain melalui bibir Anda. Apa pun yang Anda pelajari, jiwalah yang mempelajarinya. Ketika jiwa meninggalkan badannya, dia tidak mengetahui apa pun tentang studi dan sebagainya. Sang jiwa membawa serta sanskarnya, kemudian pergi dan masuk ke dalam badan berikutnya. Jadi, pertama-tama, Anda harus menyadari diri sebagai jiwa dengan teguh. Anda sekarang harus membuang kesadaran badan. Jiwa-jiwalah yang mendengarkan dan jiwa-jiwalah yang meresapkan. Ketika jiwa tidak ada di dalam badan, badan itu bahkan tidak sanggup bergerak. Anda anak-anak sekarang harus memiliki keyakinan yang teguh bahwa Sang Jiwa Yang Maha Tinggi sedang memberikan pengetahuan ini kepada Anda, jiwa-jiwa. Anda berulang kali lupa bahwa Anda adalah jiwa-jiwa yang sedang mendengarkan melalui badan Anda dan bahwa Sang Jiwa Yang Maha Tinggi sedang berbicara melalui suatu badan, karena Anda hanya mengingat badan. Anda juga tahu bahwa sanskara baik dan juga buruk terkandung di dalam setiap jiwa. Jiwa-jiwalah yang minum alkohol dan berbicara kotor melalui organ fisik mereka. Jiwa-jiwalah yang memainkan peran mereka melalui organ fisik. Pertama-tama, Anda benar-benar harus menjadi berkesadaran jiwa. Sang Ayah mengajar jiwa-jiwa. Kemudian, jiwa-jiwa membawa pengetahuan ini kembali bersama mereka. Sebagaimana Sang Jiwa Yang Maha Tinggi tinggal di sana dengan pengetahuan, sama halnya, Anda jiwa-jiwa membawa serta pengetahuan ini dengan Anda. Saya membawa Anda anak-anak pulang ke rumah bersama pengetahuan ini. Kemudian, Anda, jiwa-jiwa, harus turun untuk memainkan peran-peran Anda. Peran Anda adalah mengalami imbalan Anda di dunia baru, tetapi Anda melupakan pengetahuan ini. Anda harus meresapkan semua ini dengan sangat baik. Pertama-tama, Anda masing-masing harus

benar-benar meneguhkan bahwa Anda adalah jiwa. Ada banyak anak yang melupakan ini. Anda harus berupaya keras atas diri sendiri. Anda tidak bisa menjadi master dunia tanpa berupaya. Karena pengetahuan ini baru, Anda berulang kali melupakan poin-poin ini. Ketika Anda lupa bahwa Anda adalah jiwa dan menjadi berkesadaran badan, Anda melakukan suatu dosa atau yang lain. Anda tidak mungkin bisa melakukan dosa jika Anda berkesadaran jiwa; dosa-dosa Anda akan terhapus dan tidak akan ada dosa yang dilakukan sepanjang setengah siklus. Oleh sebab itu, milikilah keyakinan yang teguh bahwa yang sedang belajar adalah Anda, jiwa-jiwa, bukan badan Anda. Sebelum ini, Anda selalu menerima petunjuk dari manusia berbadan. Sekarang, Anda sedang menerima shrimat dari Sang Ayah. Ini adalah pengetahuan yang sepenuhnya baru untuk dunia baru. Anda semua akan menjadi baru. Tidak ada yang perlu dibingungkan dalam hal ini. Anda sudah berubah dari lama menjadi baru dan dari baru menjadi lama, tak terhitung kali seringnya. Jadi, Anda harus berupaya dengan sangat baik. Anda, jiwa-jiwa, melakukan perbuatan melalui organ fisik Anda. Bahkan selagi Anda berada di kantor dan lain-lain, jika Anda menyadari diri sebagai jiwa selagi terus melakukan perbuatan melalui organ fisik Anda, Anda pasti akan mampu mengingat Sang Ayah yang mengajar Anda. Jiwa-jiwalah yang mengingat Sang Ayah. Sebelum ini, meskipun Anda selalu mengatakan bahwa Anda mengingat Tuhan, Anda mengingat Yang Tak Berwujud Jasmani sambil beranggapan bahwa diri Anda berwujud jasmani. Anda tidak pernah menyadari bahwa diri Anda juga tak berwujud jasmani pada saat mengingat Tuhan Yang Tak Berwujud Jasmani. Anda, jiwa-jiwa, kini harus menyadari bahwa Anda tak berwujud jasmani dan mengingat Sang Ayah yang tak berwujud jasmani. Aspek ini harus diaduk dengan sangat baik. Walaupun sebagian anak menulis surat dan mengatakan bahwa mereka terus mengingat Baba selama dua jam, sedangkan yang lain mengatakan bahwa mereka terus-menerus mengingat Shiva Baba, tidak ada seorang pun yang mampu mengingat Beliau dengan konstan. Andaikan Anda mampu melakukannya, sekarang Anda pasti sudah mencapai tahapan karmateet. Anda baru bisa mencapai tahapan karmateet setelah melakukan begitu banyak upaya. Dalam tahapan itu, semua organ fisik Anda yang bersifat buruk berada di bawah kendali Anda. Di zaman emas, semua organ fisik Anda menjadi tanpa sifat buruk. Setiap organ fisik Anda penuh keharuman. Organ-organ fisik sekarang ini kotor dan penuh bau busuk. Pujian zaman emas begitu indah. Itu disebut surga, dunia baru, Firdaus. Ciri-ciri fisik dan mahkota dan sebagainya yang ada di sana tidak mungkin bisa diciptakan oleh siapa pun di sini. Meskipun Anda memasuki trans dan melihatnya, Anda tidak mampu menciptakannya di sini. Di sana, ada kecantikan alami. Oleh karenanya, Anda anak-anak kini harus menjadi suci dengan mengingat Baba. Anda harus begitu banyak melakukan perziarahan ingatan. Ini memerlukan upaya besar. Selagi mengingat Baba, Anda akan mencapai tahapan karmateet Anda dan semua organ fisik Anda akan menjadi sejuk. Setiap anggota badan Anda akan penuh keharuman dan tidak ada bau busuk yang tersisa. Sekarang, semua organ fisik berbau busuk. Badan-badan ini tak berguna. Anda, jiwa-jiwa, kini sedang menjadi suci. Namun, badan-badan Anda tidak bisa menjadi suci. Itu hanya bisa terjadi ketika Anda menerima badan-badan baru. Pujian “keharuman semua anggota badan” mengacu kepada manusia-manusia ilahi. Anda anak-anak harus merasakan kebahagiaan besar. Sang Ayah telah datang; oleh karena itu, air raksa kebahagiaan Anda harus meningkat. Sang Ayah berkata, “Ingatlah Saya, maka dosa-dosa Anda akan terhapus.” Perkataan dalam Gita begitu jelas. Baba juga sudah mengatakan, “Para pemuja Saya dan mereka yang mempelajari Gita pasti akan menjadi pemuja-pemuja Shri Krishna.” Inilah sebabnya, Baba berkata, “Sampaikanlah ini kepada para pemuja manusia ilahi juga.” Orang-orang memuja Shiva, tetapi kemudian mengatakan bahwa Beliau berada di mana-mana! Meskipun menghina Beliau, mereka tetap pergi ke kuil setiap hari. Ada begitu banyak orang yang pergi ke Kuil Shiva. Mereka mendaki anak tangga yang begitu curam untuk bisa sampai ke puncak. Kuil Shiva dibangun di puncak gunung. Shiva Baba datang dan menunjukkan gambar tangga kepada Anda.

Nama Beliaulah yang tertinggi dan hunian Beliau juga yang tertinggi. Orang-orang naik ke gunung yang begitu tinggi. Ada kuil-kuil bagi Shiva di Badrinath dan Amarnath. Beliau mengangkat kita; itulah sebabnya, orang-orang membangun kuil bagi Beliau begitu tinggi di pegunungan. Di sini juga sama, Kuil Guru Shikhar dibangun di ketinggian gunung. Sang Ayah yang tertinggi duduk di sini dan mengajar Anda. Tidak ada orang lain di dunia yang mengetahui bahwa Shiva Baba datang dan mengajar Anda. Mereka beranggapan bahwa Beliau berada di mana-mana. Anda sekarang memiliki tujuan dan sasaran di hadapan Anda. Siapa yang mampu mengatakan, “Inilah tujuan dan sasaran Anda,” kecuali Sang Ayah? Hanya Beliaulah yang memberitahukan ini kepada Anda, anak-anak. Anda juga mendengarkan kisah tentang Narayana sejati. Orang-orang itu sekadar menceritakan kisah-kisah keagamaan tentang berbagai peristiwa yang pernah terjadi di masa lalu dan memberi tahu Anda apa yang terjadi selanjutnya. Ini juga disebut kisah. Sang Ayah yang tertinggi sedang menceritakan kisah agung kepada Anda. Kisah ini akan menjadikan Anda begitu luhur. Anda harus terus-menerus mengingatkannya dan juga menyampaikannya kepada banyak orang. Anda membuat museum dan mengadakan pameran untuk menyampaikan kisah ini. Lima ribu tahun yang lalu, hanya ada Bharata, dan manusia-manusia ilahi dahulu memerintah di sana. Inilah kisah yang tidak bisa diberitahukan kepada Anda oleh orang lain. Inilah kisah nyata yang dijelaskan kepada Anda oleh Sang Ayah, Sang Penguasa Pohon yang hidup, dan melaluinya, Anda menjadi manusia-manusia ilahi. Dalam hal ini, kesucian adalah yang utama. Jika Anda tidak menjadi suci, Anda tidak akan bisa meresapkannya. Diperlukan cawan emas untuk menampung susu singa betina. Hanya dengan demikian, peresapan bisa berlangsung. Telinga Anda bagaikan cawan. Itu harus menjadi cawan emas. Pada saat ini, cawan Anda bagaikan batu. Anda baru bisa meresapkan ini jika cawan Anda sudah menjadi emas. Anda harus mendengarkan dengan perhatian besar dan meresapkan segala sesuatu. Kisah ini mudah dipahami dan juga tertulis di dalam Gita. Orang-orang itu menyampaikan cerita dan mengumpulkan pendapatan. Mereka memperoleh nafkah dari orang-orang yang mendengarkan kisah-kisah itu. Di sini, Anda juga mengumpulkan pendapatan. Kedua jenis pendapatan sama-sama dikumpulkan pada saat bersamaan. Kedua-duanya merupakan bisnis. Anda juga sedang diajar. Beliau berkata, “Manmanabhawa!” Jadilah suci! Tidak ada orang lain yang bisa mengatakan ini dan tidak ada seorang pun yang bisa terus berada dalam tahapan “Manmanabhawa”. Tidak ada manusia yang bisa menjadi suci di sini, karena penciptaan di sini terus berlangsung melalui ketidaksucian. Kerajaan Rahwana harus berlanjut hingga penghujung zaman besi, dan Anda harus menjadi suci pada waktu itu. Manusia-manusia ilahilah yang disebut suci, bukan manusia biasa. Para saniyasi juga manusia biasa, tetapi agama mereka adalah jalan pengasingan. Sang Ayah berkata, “Ingatlah Saya, maka Anda akan menjadi suci.” Di Bharata, selalu ada kerajaan jalan keluarga. Anda tidak memiliki keterhubungan dengan jiwa-jiwa dari jalan pengasingan. Di sini, suami dan istri sama-sama harus hidup suci. Jika dua roda berputar bersama-sama, itu bagus; jika tidak, timbul pertengkaran. Terjadi pertengkaran akibat persoalan kesucian. Anda tidak mungkin pernah mendengar timbulnya pertengkaran akibat persoalan kesucian di perkumpulan spiritual lain mana pun. Pertengkaran ini hanya terjadi satu kali, ketika Sang Ayah datang. Pernahkah para sadhu atau orang suci mengatakan bahwa mereka yang polos dan tak bersalah akan diserang? Di sini, anak-anak perempuan memanggil-manggil, “Baba, selamatkanlah kami!” Sang Ayah pun bertanya, “Apakah Anda menjadi tidak suci?” Sifat buruk nafsu birahi adalah musuh terbesar. Anda sepenuhnya tersungkur. Sifat buruk nafsu birahi inilah yang membuat semua jiwa menjadi tak berharga satu sen pun. Sang Ayah berkata, “Anda sudah tinggal di rumah bordil ini sepanjang 63 kelahiran. Sekarang, jadilah suci dan pergilah ke Kuil Shiva, surga.” Kendati demikian, sifat buruk nafsu birahi sangatlah kuat; itu begitu banyak menyusahkan Anda. Ada begitu banyak daya tarik. Daya tarik itu harus dibuang. Karena Anda harus pulang ke rumah, Anda benar-benar harus menjadi suci. Sang Pengajar tidak mungkin terus duduk di

sini sepanjang waktu. Studi ini hanya akan berlanjut hingga tak lama lagi. Baba memberi tahu Anda bahwa ini adalah kendaraan Beliau. Beliau memberi tahu Anda tentang usia kendaraan ini. Sang Ayah berkata, “Saya selalu abadi. Nama Saya adalah Tuhan Keabadian.” Karena tidak pernah dilahirkan kembali, Beliau disebut sebagai Tuhan Keabadian. Beliau menjadikan Anda abadi sepanjang setengah siklus. Meskipun demikian, Anda tetap mengalami kelahiran kembali. Jadi, Anda anak-anak sekarang harus pulang ke atas sana. Anda harus menuju ke arah itu dan menjejakkan kaki dari arah sebaliknya. Jadi, untuk apa Anda kemudian memalingkan wajah ke arah yang lain (ke dunia lama)? Beberapa anak berkata, “Baba, saya sudah melakukan kesalahan dan wajah saya tertuju ke arah sebaliknya.” Jadi, itu berarti bahwa Anda berbalik ke arah yang keliru. Anda melupakan Sang Ayah dan menjadi berkesadaran badan, sehingga Anda menuju ke arah sebaliknya. Sang Ayah menjelaskan segalanya kepada Anda. Jangan meminta apa pun dari Sang Ayah, “Berilah saya kekuatan, berilah saya kuasa!” Sang Ayah menunjukkan jalannya kepada Anda, “Anda harus menjadi sedemikian rupa melalui kekuatan yoga.” Anda menjadi begitu kaya raya melalui kekuatan yoga sehingga tidak perlu meminta apa pun dari siapa pun sepanjang 21 kelahiran; Anda menerima begitu berlimpah dari Sang Ayah. Anda paham bahwa Baba menginspirasi Anda untuk mengumpulkan begitu banyak pendapatan. Beliau berkata, “Ambillah apa pun yang Anda inginkan!” Lakshmi dan Narayana ini adalah yang tertinggi. Kemudian, Anda bisa mengambil apa pun yang Anda inginkan. Jika Anda tidak belajar sepenuhnya, Anda akan menjadi bagian dari rakyat. Rakyat pasti juga harus diciptakan. Seiring perkembangan Anda lebih lanjut, Anda akan memiliki banyak museum dan menerima banyak penawaran aula besar dan universitas tempat Anda bisa melakukan pelayanan. Anda juga pasti akan menerima tawaran aula-aula yang dibangun orang untuk melaksanakan upacara pernikahan. Anda harus menjelaskan bahwa Tuhan Shiva berbicara, “Saya menjadikan Anda begitu suci (menjadi manusia-manusia ilahi).” Para wali amanah pasti mau memberikan aula mereka kepada Anda. Beri tahulah mereka, “Tuhan berkata bahwa sifat buruk nafsu birahi adalah musuh terbesar, dan melaluinya, Anda menerima kesengsaraan. Sekarang, jadilah suci dan pergilah ke dunia yang suci.” Anda akan terus menerima aula-aula. Kemudian, Anda akan berkata, “Sudah terlambat!” Sang Ayah berkata, “Saya tidak mau mengambil apa pun dari Anda dengan cuma-cuma sehingga nantinya Saya harus memberikan balasannya.” Sen demi sen yang diberikan oleh anak-anak menciptakan danau, sedangkan segala sesuatu yang dimiliki semua orang yang lain akan menjadi debu. Sang Ayah adalah Sang Ahli Gadai, Pandai Emas, Tukang Penatu, dan Seniman yang teragung. Achcha.

Kepada anak-anak yang termanis, yang terkasih, yang telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan kembali, cinta kasih, salam, dan selamat pagi dari Sang Ibu, Sang Ayah, BapDada. Ayah rohani mengucapkan namaste kepada anak-anak rohani.

**Intisari untuk dharna:**

1. Dengarkanlah kisah sejati yang Sang Ayah beri tahukan kepada Anda dengan penuh perhatian dan resapkanlah itu. Jangan pernah meminta apa pun dari Sang Ayah. Kumpulkanlah pendapatan bagi diri sendiri untuk 21 kelahiran.
2. Anda harus pulang ke rumah. Oleh sebab itu, akhirilah ketertarikan badan dengan kekuatan yoga. Jadikanlah organ-organ fisik Anda sejuak. Berupayalah untuk membuang semua kesadaran badan Anda.

**Berkah:** Semoga Anda menjadi penuh dengan cahaya dan kekuatan serta melayani banyak jiwa selagi tinggal di satu tempat.  
Sebagaimana mercusuar berdiri di satu tempat dan melayani hingga jauh ke kejauhan,

sama halnya, Anda semua bisa menjadi instrumen untuk melayani banyak jiwa selagi tinggal di satu tempat. Untuk ini, Anda hanya perlu menjadi penuh dengan cahaya dan kekuatan. Biarlah mental dan intelek Anda senantiasa bebas dari menyimpan pikiran sia-sia. Jadilah perwujudan mantra “Manmanabhawa” dengan mudah. Biarlah kondisi mental Anda penuh dengan restu baik, perasaan suci, sikap mental yang luhur, dan vibrasi yang luhur, maka Anda akan mampu melakukan pelayanan ini dengan mudah. Inilah pelayanan sejati dengan mental Anda.

**Slogan:**

Anda, anak-anak Brahma, kini harus memiliki kekuatan (*might*) dan menjadikan jiwa-jiwa lain sebagai mikrofon (*mike*).

**\*\*\*OM SHANTI\*\*\***